La gazette la plus lue du duché!



VAUT BIEN PLUS QU'UN PAYSAN CRÉTIN

«-Kronin Sargasse Aemil»



Ave à vous Suzerains, Seigneurs, Chefs de guilde, mais surtout, à vous, soldats, marchands, ou simples paysans.

Plusieurs tenteront de vous convaincre de vous battre du côté de Kafe sur la prémisse que le Seigneur de la province de

Garganesh est un démon. D'autres vous diront qu'encore pire, le seigneur de Tolimarth est Krios. Certains
vous diront que la province de Bryas produit environ
60% des esclaves du monde de Bicolline et que cela doit
cesser. À ceux-là, je répondrai que le système féodal
basé sur le serf et le paysan est tout aussi asservissant et
que mes esclaves sont probablement plus heureux que
leurs paysans, car un esclave heureux est un esclave qui
travaille bien. Un esclave bien nourri va beaucoup plus
de valeur qu'un paysan rachitique et un esclave éduqué
vaut bien plus qu'un paysan crétin.

Où je veux en venir est que nous sommes un nouveau pays avec une ardoise d'alliés et d'ennemis vide. Réfléchissez à savoir si les points mentionnés plus haut valent la peine de faire pencher la balance d'un côté.

A LIBERTÉ S'OPPOSE À LA TYRANNIE

«-Darlin Greenleaf»



Aujourd'hui, le visage de l'Ouest s'assombrit, les flammes des forges du chaos se sont réveillées pour façonner les chaînes d'un tyran.

Aujourd'hui, le nuage du mal a repris forme dans les camps d'esclaves de Bryas, soumettant les femmes et les hommes aux

travaux forcés. Aujourd'hui, il est temps d'y mettre fin. Alors qu'ils clameront verser du sang pour le Tenamuhac, nous leur répondrons que notre sang est versé pour la liberté!

Peuple de Bicolline, ce samedi, le général du pays de Kafe, Seigneur de Derzat, Darlin Greenleaf, a besoin de vous. Il a besoin d'hommes et de femmes dévoués pour faire avancer, dans le sang et la sueur, une noble cause, une cause qui nous transcende tous : la liberté s'opposant à la tyrannie. Celui qui a su nous protéger de la comète Butasard et qui a défendu Hullsbourg du dragon Melastrianax mène les armées de Kafe vers Bryas, emportant avec lui un vent de liberté pour le peuple y subissant le courroux des esclavagistes. Pour Kafe, Libertaz!

UNE LECTURE HÉROÏQUE POUR LES SOIRS HUMIDES

Tampak de Rhum, chroniqueur littéraire



Que vous partiez rejoindre de la famille au pays de Kafe ou passiez quelques jours à la plage dans la cité des sables, un bon roman est toujours le bienvenu par un soir de pluie. Dans ce nouveau roman d'Almanak, vous êtes un membre de l'équipage du légendaire capitaine Carol Languedouce. Lors d'une expédition en haute mer, le capitaine vous offre la mission d'explorer un galion abandonné dans les eaux de l'Est. Accepterez-vous la mission?

QUI EST CAROL LANGUEDOUCE

C'est en 1015 que pour la première fois, nous avons entendu parler du légendaire capitaine. Par un après-midi bien arrosé, le Seigneur Léon de Bourgogne débarqua en Grossouvre, déterminé à réquisitionner un navire trouvé en mer par Réservak. Le Seigneur prétendait être le propriétaire du galion. Il mit donc au défi les Salmarakiens de prouver que ce navire n'était pas à lui. Ce qu'il ne savait pas, c'était que dans le navire abandonné, les Salmarakiens avait trouvé le livre de bord du Capitaine. La lecture de ses aventures confirmait que l'Amourette dorée n'était pas le bateau de Léon de Bourgogne, mais celui de Carol Languedouce. Comme le Capitaine était introuvable, Réservak demanda à Almanak de prendre soin du bateau en attendant le retour du célèbre explorateur.

UN AUTEUR INSPIRÉ PAR LE BRUIT DES VAGUES

RRencontré en Sévérac, l'auteur nous parle de son inspiration : « Ayant une passion des mots, j'ai toujours aimé créer des histoires qui sortent des sentiers battus. Languedouce est un personnage auquel je me suis vite attaché à force de lire et de relire ses journaux de bord. Certains le voient seulement comme un sodomite alors que moi, je le vois comme un explorateur important qui a révélé des informations sur certains peuples. La légende de Languedouce est bel et bien réelle. Je me réjouis de constater à quel point une simple idée farfelue connait un si grand succès et le livre dont vous êtes le héros en est le résultat!»

MA NOTE: 4/5, un exercice de style très bien réussi qui nous rappelle l'époque florissante des parchemins d'aventure à collectionner. Au fil des pages, le « suce-penche » y est à son comble et le lecteur n'a qu'une seule envie, pénétrer plus loin dans l'histoire.



LE COMPTOIR COMMERCIAL DU VÉNÉRABLE VALMIR

On achète tout! On vend de tout!

J'ACH	ÈTE!	JE VENDS!	J	'ACHÈTE!	JE VENDS!
Fiche de population	120	140	Marin	62	68
Ressources	10	12	Maçon	140	160
Bétails	10	12	Charpentier	170	190
Céréales	9	11	Forgeron	90	110
Victuailles	10	12	Ingénieur	60	80
Équipements	17,5	20	Intendant	210	230
Armements	9	11	Laborantin	230	250
Ressources maritime	s 10	12	Milice	250	270
Sépium	30	32	Manthora	110	130
Butin	85	95	Point de Pouvo	oir 520	600
Cargaison	150	170	Croyant	230	250
Paysan	56	62			

*Prix de clôture au moment d'aller sous presse en fin d'après-midi.

LES CONTES DU COMTE DE PAMOISARD Le poulpe belliqueux

L'Histoire suivante, est un peu triste Aussi émouvante qu'alarmiste

Dans une fissure au fond des mers Vit une créature, plutôt amère.

Poulpe si odieux et belliqueux Sans nul ami, c'est très fâcheux

Remplit de coulpes, ce monstre aqueux Cherche l'amour parmi les dieux

Mais avec tant de tentacules On le tourne au ridicule...

Aucun partenaire pour se distraire Il se résout à faire la guerre

A quoi bon sortir de ses gonds De rugir dans les bas-fonds

Pendant ce temps à la surface Un raz de marée nous menace

DE CETTE OMBRE QUI NOUS GUETTE

L'Aède Ossyrien

Alors que la guerre bat son plein et que les conflits retentissent dans les quatre coins du pays, une ombre éloignée semble guetter notre Terre. Entre corbeaux fuyant vers l'Ouest, chênes mythiques d'Irendille mourant ainsi que marées dévastatrices aux rives des Îles Celtes, de forts vents venus d'ailleurs soufflent sur notre monde.

Des changements sont à prévoir, selon Célestrel l'épieur, qui émet ainsi une prophétie sur notre monde fragile :

Puisse la distance nous rapprocher, et ainsi le temps nous fortifier.

De ces batailles combattues en vain, de nos différends écartés enfin.

Alors qu'en 1020 se croiseront, nos destins aux nouveaux horizons

Hommes, Orcs, Elfes ou Nains, le temps de se repentir est venu. Votre temps est compté et vos actions seront jugées car ici se redessine votre destinée. Plus que jamais, soyez préparés au Grand Combat.

CHÈRE ABBESSE,

I confess to being at my wits' end. I torn between two men, and cannot choose between them. During the day, I see Fèlix, whom my parents adore because he has property and is an adherent of the True Faith. Yet at night, I go out with Beoweld, who frightens me a little (in the good way) and who surely worships Teratos (though I have not yet asked him).

Which man should I marry?

Undecided

My dear Undecided,

Neither man shouldst thou marry. When thou meeteth the man who be destined to be thy husband, it shall be as a lightning bolt from the sky. It soundeth not to me that thou hast true passion for either, and therefore thou art not likely to be happy with either. Keepst thou still looking.

PETITES PERLES SABLONNEUSES

À vaincre sans péril, on triomphe sans blessures - Grand Vizir Uzgurl la Hyène

Il n'y a aucun honneur à gagner dans un combat équitable, juste plus de chances de blessures. Il est toujours préférable de se battre à 10 contre 1 afin de minimiser les pertes et assurer le résultat.

- Grand Vizir, que faites-vous avec cette choppe et cette pomme dans le gouffre?
- Outre créer la confusion, je veux vaincre sans péril afin de triompher sans blessures.
 Voulez-vous un peu d'eau?

LES PETITES ANNONCES DES JALABNO

Légarto cherche figure de proue et dorure d'apparat pour voguer paisiblement.

Le personnel du Fort est à la recherche des personnes l'ayant fréquenté suite à une épidémie après la campagne des TSV.

Tolsten est à la recherche...de rien, car la perfection le côtoie.

LA RÉPRESSION DES CELTES La Grande bataille de l'an 1001

Chroniques historiques par le Duc Nicoppo de Solaris Novae



L'exécution des chefs rebelles. Photo: Bicolline

1001. Les îles celtes de Dalryada et Tarra ont subi des années de répression impériale. La révolte gronde, l'indépendance est un rêve que l'on caresse. L'Empereur Gar III ne compte pas perdre une de ses provinces. Il envoie trois Ducs de Kintzheim, surnommés «les Bouchers de Berkwald» pour leurs exploits à la Gorge du chat, passage scellé vers le Berkwald. Ils sont aux commandes de trois bataillons : le VIe Piquiers, la IXe et la XIIIe, pour exterminer toute graine révolutionnaire. Les guildes de Brabancourt, Rédemption et Gorghor Baey laissent leur rôle habituel pour jouer près de 100 soldats impériaux. Pour leur part, les clans celtes : Escots, Fraser, Mac Erc, McRaft et d'autres, se sont rassemblés pour former l'Alliance

Avec l'armée impériale, les négociations n'en sont pas vraiment : solde fixe par tête, menaces aux vassaux qui n'appuieraient pas l'Empire. Face à eux, l'alliance celtique a peu de richesses à partager, et peu à offrir outre ses idéaux.

Sur le champ de bataille, la machine impériale sera implacable. Les celtes et leurs alliés combattent vaillamment, font bon usage du terrain, entraînant les formations impériales dans d'étroits sentiers pour les embusquer, mais rien n'y fait. L'Empire avance impitoyablement et détruit l'espoir. Les chefs celtes seront exécutés sur le champ de bataille dès leur capture, sous l'œil amusé des Bouchers de Berkwald.

Les îles celtes furent rebaptisées îles du Griffon, et un régent fidèle à l'Empereur y fit régner sa loi. Dans leur volonté de victoire, les Bouchers firent au Phoenix la promesse d'une « forte récompense » qu'ils ne se soucièrent pas de tenir. Le Phoenix ne l'oubliera pas.

FINALISTES POUR LE CONCOURS DU PLUS BEAU CAMP DÉCORUM DE NUIT DE L'AN 1019

- · Le Bélier
- · Les Nains Génieurs
- · Les Cordelian

Le gagnant sera révélé lors de la fête des bénévoles devant la scène principale ce soir à 20h30. N'OUBLIEZ PAS LA FÊTE DES BÉNÉVOLES CE SOIR À 20 H 30 DEVANT LA SCÈNE PRINCIPALE!

BATAILLE

DÉPLOIEMENT DES FRONTS 13H00

Bryas - Kronin Sargasse Aemili JAUNE VS BLEU

Derzat - Darlin Greenleaf

TROLLBALL

LES VAINQUEURS 1019 Ligue du Duché

1° - Guerriers de la Montagne

2e - Racoon

3º -E.L.E

Ligue féminine

1e - Snakers

2e - Charrue

3e - Amazones

HOMOLOGATION

9 hà 13 h

GREFFES

9 h à 13 h

QUÊTES

Quêtes de l'apprenti (6-15 ans)

9 hà 15 h

À la Vieille taverne

Note: Pour participer aux quêtes de l'apprenti, les joueurs doivent avoir un accompagnateur de 16 ans +

Quêtes de l'aventurier (16 ans+)

Voir les babillards

Quêtes géopolitiques (tous âges)

Voir les babillards

À FAIRE AUJOURD'HUI

MINI-BICO

9 h

Heure du conte Galerie de l'auberge

10 h - midi Camp des pages Kermesse et jeux d'adresse Clos des Flos

ADO-BICO

10 h 30 - midi Camp des écuyers École d'armes

Rassemblement à l'entrée du Faubourg

14 h – 16 h 30 Camp des écuyers Grand jeu Rassemblement à l'entrée du Faubourg

BICO

21 h

Trop loin d'Irlande en spectacle Scène principale

NOS CHAMPIONS 1019

Pétanque impériale Frère Loan et D'Herblay du Poing de Fer

Échecs du Baron Danar Chessgood de Branbancourt

Épreuves de force du Duché Homme fort: Duran du Phoenix Femme forte: Thyra du Ragnarok Homme léger: Aezir des Black Roses Femme légère: Orella des March Wardens

Gagnant des compétitions 1019 Bobards du Duché (meilleur menteur)

Tampak de Salmarak

Concours d'art culinaire

Sverre et Arkal du Ragnarok

DES NOUVELLES DE MANA

Sebbal de la Cage

Étant passé au Sanatorium de Jabba Hal, j'ai pu prendre des nouvelles de la Grande Générale mercredi dernier.

Son état s'améliore encore tranquillement, elle respire de plus en plus par elle-même et peut faire de l'exercice pour reprendre des forces. Elle impressionne toujours autant les apothicaires de Son Altesse Sérénissime qui n'ont jamais vu une telle force de corps et d'esprit.

Son état d'éveil est aussi de plus en plus clair et étendu. Elle demandait des nouvelles du Duché et de comment le grand ravage du lundi s'était passé. Son esprit militaire n'est certainement pas affecté. Elle se réjouissait de la croissance de la Cité des Sables et était touchée par les divers gestes de solidarité portés envers elle cette semaine, entre autre par les Guerriers de la Montagne qui, lors de leur premier match de Trollball, ont tous arboré le numéro 25, le numéro de Mana.

Toute l'Haeresis tourne ses convictions vers elle pour qu'elle continue de trouver en elle la force de guérir. Que les vents du déserts lui soient cléments et lui amènent l'air pur des oasis.

